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Обращение * На пусковых объектах

ОТНОШЕНИЕ К ДЕЛУ-
ОСОБЕИНОЕ

коллектива Свердловского 
домостроительного комбината 
к жителям г. Свердловска

С каждым годом все красивее становится наш го
род Свердловск. Строится много новых домов, жи
лых кварталов, больниц, школ, детских садов, куль
турно-просветительных учреждений.

Сегодня во всех районах Свердловска ведутся 
строительные работы. На этих стройках сосредото
чивается большое количество различной строитель
ной техники.

Нам, строителям, больно и обидно, когда в поне
дельник, придя на работу, мы видим разбитые стек
ла кабин кранов и экскаваторов, проткнутые шины 
строительных механизмов, разбитые и разукомплек
тованные контрольные приборы в механизмах, на
сыпанный песок или землю в заправочных баках и 
двигателях механизмов, развороченные и разграб
ленные бытовые вагончики строителей.

На восстановление их тратятся большие деньги. 
Этот неплановый ремонт механизмов и бытовых по
мещений влечет за собой вынужденные простои. А 
в следующий понедельник картина повторяется.

Все эго, в основном, дело рук наших детей, под
ростков, которых не раз ловили и доставляли в ми
лицию.

Но главное, играя на стройплощадках, наши дети 
гибнут. Только в этом году известно несколько 
случаев гибели детей; двое детей играли на стройке 
в Пионерском поселке. Один из них попал под рабо
тающий бульдозер. Другой ребенок, гуляя по строй
площадке, провалился в наполненный водой коло
дец. В воскресенье, 19 августа, ребенок 8 лет идет 
на стройплощадку в квартале «Комсомольский», хва
тается за провод под напряжением и гибнет. 
На стройке в поселке Уралмаш дети бегают и пры
гают по штабелям изделий. Один срывается, падает 
головой на землю. Не много ли несчастных случаев?

Часто сами родители показывают пример детям:, 
ломают проходы в ограждениях территорий и для 
сокращения пути идут через стройплощадку. В эти 
же дыры идут и женщины с детьми, сами дети.

Дорогие свердловчане! Дорогие товарищи родите
ли, учителя!

Запомните сами и объясните детям: стройка — 
не место для игр. Научите детей уважать труд стро
ителя!

Администрация, партком, профком, 
комитет комсомола Свердловского 

домостроительного комбината 
имени 60-летия Союза ССР.

* Срочно В номор!

ДО ЭТАЛОНА
ДАЛЕКО

До сдачи в эксплуата
цию дома № 9 А в микро
районе «Комсомольский-1» 
остались считанные дни. 
Однако завод ЖБИ им. Ле
нинского комсомола до 
сих пор не устранил свой 
брак — не отшлифовал 
шероховатые поверхности 
калиброванных плит пере
крытий, смонтированных 
на доме. Также админист
рацией завода не решен 
вопрос размера гнезд под 
розетки, не полностью 
застеклены установленные 
оконные блоки.

На доме-эталоне бригада 
маляров Е. П. Маряхиной 
(СУ-1) вынуждена работать 
с нарушениями технологии 
производства отделочных 
работ. На козырьках над 
лоджиями не выполнена 

кровля, а потому в кварти
рах, где уже наклеены 
обои, наблюдаются про
мочки. Не обеспечены ма
ляры инструментами и со
путствующими материала
ми. Не решен также воп
рос в конструкторском от
деле ДСК на заделке 
пространства между санка- 
биной и несущей стеной, 
что не лучшим образом 
сказывается на качестве 
работы маляров.

Сантехники ведут работы 
в квартирах, где ■наклеены 
обои. А потому в некото
рых квартирах от сварки 
труб обои изрядно «пост
радали».

Руководству СУ-1 необ
ходимо ужесточить конт
роль за качеством работы 
и своевременным выпол
нением субподрядных ра
бот на доме-эталоне.

Г. ЗАХАРОВ, 
председатель централь

ной группы НК ДСК.

Четвертый участок 
особенный в строитель
ном управлении № 7 до
мостроительного комбина
та им. 60-летия Союза 
ССР. Его особенность в 
том, что специализирует
ся коллектив участка на 
отделке объектов соц
культбыта. Трудятся 
здесь две бригады. Это 
плотники, их шесть чело
век. И руководит ими 
кавалер ордена Трудово
го Красного Знамени 
Анатолий Вячеславович 
Липинший.

Вторая бригада — это 
штукатуры-маляры, и воз
главляет ее Пантелеймон 
Федорович Конев.

Объекты отделочников 
четвертого участка резко 
отличаются от остальных 
строительных объектов 
управления. Одно сло
во— «соцкультбыт». Зна
чит, назначение у них 
социальное, культурно-бы
товое.

Первым таким объек
том у них стала аптека по 
ул. Бакинских комисса
ров. А было это пять лет 
назад. Много адресов сме
нилось у коллектива 
участка. На Сортировке 
готовили к эксплуатации 
сберкассу, продовольст
венный магазин, столо
вую. Это они работали в 
новых кассах Аэрофлота. 
А сейчас готовят к сда
че ателье по ул. Москов
ской.

Над входом в ателье 
по ул. Московской висит 
лозунг «40-летию Побе
ды — 40 ударных не
дель». Трудовая вахта в 
честь Дня Победы ежед
невно приближает отде

* Зима спросит строго_________ =-. —._______ _________ ——______ _________

ЭКЗАМЕН ВЫДЕРЖАТЬ
Не видна на первый 

взгляд работа вспомога
тельных служб завода. Ее 
не сосчитаешь в кубомет
рах выпускаемой продук
ции. Но именно от нее за
висят эти кубометры, нор
мальный, четкий ритм всех 
производственных процес
сов и даже... настроение 
трудового коллектива. Су
дите сами: в зоне обслу
живания цеха наружных 
коммуникаций № 10 заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола 190 километров 
водопроводов, теплотрасс. 
В сутки завод потребляет 
свыше 4000 кубометров во
ды. Обеспечить беспере
бойным снабжением водой 
не только цехи завода, но и 
жителей поселка — одна из 
важнейших задач цеха на
ружных коммуникаций. 

лочников к намеченной 
цели — выполнению взя
тых обязательств. Сюда 
входит и своевременная 
сдача ателье — пусково
го объекта третьего 
квартала.

Работы здесь близятся 
к завершению. Бригада 
плотников занимается 
остеклением оконных 
блоков, делает обналичку 
окон и дверей, выполня
ет так называемую «ме
лочевку». Потом займет
ся укладкой линолеума.

. Мы разговорились с 
прорабом участка Н. Г. 
Нагибиным. Он сказал, 
что работа на объектах 
соцкультбыта особенная. 
Здесь нужны люди с ху
дожественной задумкой. 
А такая есть у каждого, 
кто работает и в бригаде 
плотников А. В. Липин
ского, и в бригаде шту
катуров - маляров П. Ф. 
Конева. Взять, к приме
ру, Г. Ф. Сидорову, 
Н. Ф. Бибикову и А. И. 
Федорову. Они готовят 
салон для посетителей. 
Здесь же, на мозаично- 
шлифовальной машине 
работает С. Н. Шахов. 
В закройной орудуют 
Е. К. Улыбина и В. Ф. 
Павлова. Укладывают 
ступени Н. Г. Карпов, 
Н. И. Яковлев, Т. Ш. 
Бугулашвили.

Про стройку трудно 
сказать, что она нравит
ся. Здесь и сквозняки, 
да и работа сама по себе 
не из легких. Но мало 
кто уходит со стройки 
совсем. Трудности прео
долеваются дружной ра
ботой, слаженностью кол
лектива. И как вознаг-

А потому лето для кол
лектива этого цеха, пожа
луй, самый напряженный 
период.

— Не случайно каждый 
год в мае мы подводим 
итоги своей работы, — го
ворит начальник цеха Ни
колай Алексеевич Смоль- 
чанов. — Ведь для нас 
зимний период — это 
главный экзамен качества 
нашей работы. Зиму 1983 
года мы встретили, как 
говорится, во всеоружии, 
а потому никаких сюрпри
зов она нам не препод
несла.

Надо сказать, что и в 
этом году цех №10 успеш
но справился со своими 
социалистическими обяза
тельствами. Комплекс ра
бот по подготовке к зиме 
по соцобязательствам бы-

+

раждение — готовый объ
ект, от которого порою 
трудно отвести глаза. 
И думается в такие ми
нуты, что не перевелись 
еще у нас мастера.

Конечно, возникают
разные организационно
технические вопросы в 
делах четвертого участка 
СУ-7. Вот и теперь оста
лась неудовлетворенность 
работой СУн29. Приш
лось устранять их огрехи. 
Запаздывают субподряд

С ЧЕСТЬЮ 
ло намечено выполнить к 
1 сентября, коллектив цеха 
рапортовал о их заверше
нии 25 августа.

Сделано много. Вынесе
ны теплотрассы и водопро
воды на опоры на добор- 
ном участке. Произведена 
частичная замена и капи
тальный ремонт запорной 
арматуры на системах ото
пления и водопроводных 
сетях, отремонтировано и 
вычищено 40 смотровых 
колодцев и многое другое.

— Но немало еще и 
предстоит сделать за ос
тавшееся время, — про
должает Н. А. Смольча- 
нов. — Сделать быстро и 
качественно, чтобы зимний 
экзамен выдержать с 
честью.

Хотелось бы добавить: в 
этом году, кроме своих 

чики — «Сантехмонтаж» 
и «Электромонтаж». Это 
тоже задержка отделоч
ных работ. Но так или 
иначе, объект будет сдан 
вовремя. И оценка у него 
будет «хорошо».

— Иначе нам нель- 
зя, — говорят строите
ли, — потому что мы на
вахте Победы.

Г. ОЛЬГИНА.
НА СНИМКЕ: штука

тур-маляр Н. М. Мазур 
за работой.

соцобязательств, коллектив 
цеха № 10 кончил монтаж 
отопительных систем, водо
проводов горячей и холод
ной воды в четырех завод
ских теплицах. Смонтиро
вано отопление и система 
водоснабжения в бытовом 
корпусе теплицы. Коллек
тив в этом цехе стабиль
ный, трудятся все с пол
ной отдачей. Вот и по ито
гам второго квартала цех 
№ 10 лидировал в завод
ском социалистическом 
соревновании. Тон в рабо
те задают передовики про
изводства бригадиры сле
сарей-сантехников В. Бо
роздин и Е. Денисов, сле
сари-сантехники Н. Перин, 
М. Сайдашев, Г. Друй, Л. 
Коннов, изолировщики 3. 
Болгова, М. Белобородова, 
экскаваторщик В. Белоусов, 
сварщики Н. Шерстнев и 
В. Хрипунов.

С. ТОМИНА.
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МОЛОДЕЖНАЯ СТРАНИЦА 
КОМИТЕТА ВАКСМ ДСК 
Выпуск № 3
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Помогает инициатива
Шефство комсомольцев 

над пусковыми объектами 
комбината становится хо
рошей традицией. До сих 
пор добрым словом вспо
минают строители СУ-13 
помощь комсомольцев 
комбината по вводу в экс
плуатацию детского ком
бината № 30. Более 250 
человек 3000 часов отра
ботали тогда на субботни
ках. Результат: детский 
комбинат был своевремен
но и с хорошей оценкой 
сдан в эксплуатацию.

В августе начал свою 
работу комсомольский 
штаб на пусковом объекте 
третьего квартала — дет
ском комбинате № 11. 
Объект этот с нетерпени

ем ждут все жители мик
рорайона «Комсомоль
ский». Это очень хорошо 
понимают комсомольцы 
комбината, ведь многие из 

.них и сами молодые папы 
и мамы. А потому после 
смены спешат они сюда, 
на строительную площад
ку детского комбината.. 
С 27 августа в книге уче
та работы отмечается вы 
ход комсомольцев на суб
ботник, более 300 человек 
уже отработали на строи
тельстве детского комби
ната. Каждый в среднем 
по три-четыре часа.

— Конечно, помощь 
комсомольцев весьма ощу
тима, — говорит мастер 
СУ-15 Сергей Александ

рович Гусев. — Тем бо
лее, что работа на объек
тах социально-бытового 
назначения сложнее, а та
кой комбинат на 320 мест 
отделочники СУ-15 гото
вят впервые. Поэтому рас
тут трудозатраты, сокра
щается время для подго
товительных и вспомога
тельных работ. Большие 
объемы этих работ легли 
на плечи комсомольцев.

— Заливка полов, шпак
левка стен, уборка мусо
ра, благоустройство тер
ритории, кирпичная клад
ка — трудно перечислить 
все работы, выполняемые 
здесь комсомольцами, — 
говорит ответственный за 
организацию субботников 
монтажник СУ-20 Юрий 
Боярский. — Особен
но хорошо организова

ли выход комсомольцев 
на субботники в СУ-13 
(секретарь комсомольской 
организации Л. Кузь
мин), в СУ-27 (секретарь 
комсомольской организа
ции В. Кон срезов).

Но нерасторопность суб
подрядчиков вызывает се
годня серьезную озабочен
ность. Если отделочники 
СУ-15 и комсомольцы 
комбината делают все, 
чтобы форсировать работы 
по сдаче детского комби
ната, то представители 
субподрядных организа
ций то здесь, то там ста
вят «подножки». Не зря 
же завели на объекте 
«Книгу замечаний субпод
рядным организациям». И 
страницы ее, к сожале
нию, не пустуют. Напри
мер, сантехники ССУ-1 

п ро изв ад с тв е н ного объ - 
единения «Уралсантехмоп- 
таж» до сих пор не отда
ли вертикальные и гори
зонтальные отверстия под 
заливку, не пустили тепло, 
не приступили .к установ
ке сантехнических прибо
ров. Перечислять замеча
ния можно долго. Немало 
претензий высказывают 
отделочники и электри
кам СМУ-1 треста «Урал- 
электромонтаж».

А ведь не будь этих до
садных помех, работа на 
детском комбинате шла бы 
быстрее, да и качество ее 
было бы неизмеримо вы
ше. Соблюдалась техно
логия и не приходилось 
бы штукатурам вновь и 
вновь возвращаться в уже 
отделанные помещения, 
чтобы замазать дыры, 

пробитые электриками и 
сантехниками.

А. потому, думается, на
стало время комсомоль
цам комбината распрост
ранить свою инициативу 
по шефству над пусковы
ми объектами и на моло
дежь субподрядных орга
низаций. Выйти с таким 
предложением на комсо
мольские организации п/о 
«Уралсантехмантаж» и 
треста «Уралэлектромон- 
таж». А если такое пред
ложение будет принято, 
будьте уверены, исчезнут 
неувязки со стороны суб
подрядчиков — станет 
ближе время сдачи дет
ского комбината, а отда
ча от субботников комсо
мольцев будет еще боль
ше.

Т. МИХАЙЛОВА.

* Подумаем вместе-.

ДОВЕРЯТЬ
В СУ-20 трудится се

годня около 130 человек 
молодежи в возрасте до 
28 лет. 70 из них комсо
мольцы, остальные — не
союзная молодежь и... 
комсомольцы, не вставшие 
на учет. Эти строки из 
доклада секретаря ком
сомольской организации 
СУ-20 А. Паркулаба я 
взял не случайно. Из них 
видно, как много молодых 
ребят стоят еще в сторо
не от комсомольской жиз
ни.

Что это? Боязнь общест
венных поручений, неже
лание нести ту ответст
венность, которая залог 
жена Уставом ВЛКСМ? А 
может быть, это резуль
тат неполноценной воспи
тательной работы первич
ной организации? По-мое
му, и то, и другое, и тре
тье. Наипервейшая зада
ча каждой комсомольской 
организации состоит не 
только в том, чтобы поста
вить на учет комсомольца 
и принять в первичную ор
ганизацию нового члена 
(хотя это тоже немаловаж
но), а прежде всего во
влечь молодежь в актив
ную общественную рабо
ту, чтобы стала для них 
эта работа неотъемлемой 
частью жизни.

В постановлении ЦК 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении партийного ру
ководства комсомолом и 
повышении его роли в 
коммунистическом воспи
тании молодежи» отмечена 
возрастающая роль ком
сомола, молодежи в уп
равлении производствен
ными и общественными 
делами. Вопросы обуче
ния, труда, быта и отды
ха молодежи должны ре
шаться при непосредст
венном участии комсо
мольских организаций. 
Это позволит поднять ав
торитет комсомольской 
организации. Вовлечь ре
бят в комсомол нужно 
не только с помощью 
индивидуальных бе
сед. Лучшей агитацией 
будут живые примеры 
конкретного влияния ком
сомольской организации 
на жизнь управления, ее 
реальная сила и «право 
голоса» в решении произ
водственных и бытовых

МОЛОДЫМ
вопросов.

В нашем управлении 
немало делается в этом на
правлении: вопросы выво
да молодежи в КМСО 
МЖК, получения жилья 
в общежитии № 43, рас
пределения путевок в дет
ский комбинат № 11 ре
шаются при непосредст
венном участии комсо
мольской организации.

Но в решении бытовых 
и производственных воп
росов нам еще очень не 
хватает помощи и под
держки, доверия админи
страции. Хотя бы взять 
такой пример: на участке 
№ 1 сейчас бригадиром 
работает Александр Ско
ромный. Это энергичный, 
деловой специалист, уме
ющий организовать работу 
на объекте, знающий тон
кости монтажного ремес
ла. И мы отдаем должное 
этим качествам Александ
ра. Но ему 24 года, он 
член ВЛКСМ, но до сих 
пор не встал на комсо
мольский учет. Индивиду
альная беседа секретаря 
комсомольской организа 
ции на Александра не по
действовала. А ведь он 
работает бригадиром в 
коллективе, где почти по
ловина членов бригады — 
молодые ребята. Какой же 
пример он, комсомолец, 
забывший о своих обязан
ностях, может им пока
зать, как будет воспиты
вать свой коллектив? 
Пусть Александр и хоро
ший производственник, но 
может ли человек, с та
ким пренебрежением от
носящийся к обществен
ной работе, возглавлять 
бригаду? >

Ведь в вышеназванном 
постановлении ЦК КПСС 
подчеркивалось, что даль
нейшее улучшение воспи
тания подрастающего по
коления следует рассмат
ривать как важнейшее 
партийное, государствен
ное и общенародное дело.

А потому, думаю, адми
нистрация управления 
должна больше доверять 
молодым и при решении 
основных вопросов чаще 
советоваться с комсо
мольцами.

Р. ГУМЕРОВ, 
монтажник 

СУ-20.

* Новости ДСК_______ —_______

Я голосую за мир!
Плакаты, лозунги, транс

паранты. Ряды сомкнуты, 
лица взволнованы. Идет 
антивоенный митинг бой
цов общественного призы
ва, работающих на строи
тельстве завода КПД. В 
почетном президиуме —

* Расскажу о своем товарище

ШАГ В ПЕРВУЮ
Работает в комсомоль

ско-молодежном коллекти
ве монтажников Е. Белозер
ских из СУ-20 звеньевой 
Владимир Шестаков. Тру
дится здесь Владимир тре
тий год, но за это короткое 
время его не раз награж
дали грамотами за высо
кие производственные по
казатели.

Пришел к нам Владимир 
из «Промстроя», так что 
опыт работы монтажником 
имел, и немалый. Но все 
равно на новом месте при
шлось многому учиться. Но 
было бы желание, а опыт 
придет. Сегодня уже мож
но сказать: Владимира от
личает высокий профессио
нализм, мастерство. Не зря 

ветеран войны и труда, 
член областного комитета 
защиты мира П. П. Дур- 
ницын.

С удовлетворением от
мечали выступающие не
поколебимый миролюби
вый курс нашего государ

ШЕРЕНГУ
же товарищи по бригаде 
выбрали его звеньевым.

В августе, когда звено 
Владимира Шестакова при
шло на помощь бригаде 
А. Скоромного на строи
тельство «нуля» дома по ул. 
Фрезеровщиков, он выпол
нил очень ответственную 
работу с геодезическими 
приборами. За производст
во Владимир, как говорится, 
болеет душой. Если дела в 
бригаде идут плохо, не по
ставляются вовремя изде
лия или не хватает фрон
тов работ, наш звеньевой 
не дает покоя начальству. 
Но зато, если требует про
изводство, сам всегда оста
нется поработать и после 
смены. 

ства. Особое впечатление 
произвело выступление 
П. II. Дурницына. Заме
чательна жизнь этого че
ловека, Павлу Петровичу 
было что рассказать' ком
сомольцам 80-х годов. 
3400 рублей—таков лич
ный вклад Павла Петро
вича в Фонд мира.

Бойцы ударной комсо

В звене Владимира Ше
стакова царит атмосфера 
деловитости и ответствен
ности. Если что не ладится 
у товарища, Владимир тер
пеливо и доходчиво объяс
нит, посоветует, как лучше 
выполнить ту или иную опе
рацию. Но к нарушителям 
трудовой и производствен
ной дисциплины он непри
мирим — первый подойдет 
и укажет на недостатки.

Активно занимается Вла
димир и общественной ра
ботой. Являясь кандидатом 
в члены МЖК, он руководит 
сектором социалистическо
го соревнования в СУ-20, а 
на отчетно-выборном собра
нии был избран в бюро 
комсомольской организа
ции управления. Воспиты
вая троих детей, Владимир 
находит время участвовать

Пожалуй, трудно на
звать объект на строя
щемся заводе КПД, где 
бы не работала бригада 
каменщиков - бетонщиков 
Ю. Найданова. Трудятся 
здесь бойцы обществен
ного призыва комсомола. 
Бригаде присущи взаимо
выручка и крепкая друж
ба. Они-то и способствуют 
тому трудовому энтузи
азму, с которым выполня
ются самые непосильные, 
на первый взгляд, задачи.

Самым трудным, по 
мнению бригадира, был 
пункт дробления керамзи
та. Но бригада с честью 
справляется со всеми 
трудностями.

На снимке: члены брига
ды Ю. Найданова. Слева 
направо: А. Юшин, Р. Ра
химов, А. Никитин, 
Ю. Найданов.

Фото В. Калимасова.

мольской стройки под
черкнули, что ввод 1 оче
реди завода к Дню горо
да — весомый вклад в 
дело мира.

Принято решение отра
ботать один день в Фонд 
мира. На митинге собра
ны подписи в защиту ми
ра.
М. ЖАМАЛЕТДИНОВ.

в каждом общественном 
мероприятии.

Недавно в жизни Влади
мира Шестакова произошло 
важное событие, его при
няли кандидатом в члены 
КПСС. И сегодня с уверен
ностью можно сказать, что 
Владимир выдержит канди
датский стаж и станет на
стоящим коммунистом. 
Ведь у него есть главное— 
прочная рабочая закалка, 
высокое чувство ответствен
ности за любое поручен
ное ему дело. А это еще и 
залог того, что в будущем 
пополнится шеренга пере
довых рабочих комбината. 
Ведь первые шаги Влади
миром Шестаковым уже 
сделаны.

А. ЧЕБУРАХИН, 
парторганизатор 

бригады.
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* Монтаж — горячая

ВОПРОСЫ
ВЕЗ
ОТВЕТОВ

— Прошу направить 
представителя на дом № 1 
по ул. Белинского по воп
росу качества и комплект
ной поставки гипсовых пе
регородок, — просит в те
лефонограмме начальник 
СУ-28 ДСК Л. К. Ахмин ди
ректора Свердловского за
вода гипсовых изделий 
В. В. Мизина.

Такая просьба не случай
на. Действительно, на 
строительстве дома поло
жение «аховое». Монтаж
ники превратились в ка
менщиков и ведут кирпич
ную кладку перегородок. 
А все из-за того, что с за
вода гипсовых изделий не
своевременно поставляют
ся на объекты гипсовые 
плиты. Причем они бывают 
неверно замаркированы. 
Да и качеством не блещут.

Для выяснения всех во
просов к поставщикам бы
ла направлена на строи
тельный объект инженер 
по комплектации заводских 
гипсовых изделий Е. П. Ко
нонова.

Да, руководство завода 
знает кого посылать! Без 
году неделя работает пред
ставитель завода в этой 
должности. И уж, конечно, 
пролить свет на многие не
ясности по вопросам не
ритмичности поставок из
делий и качества продук
ции завода гипсовых изде
лий она не сумела. Воз
можно, и не захотела, так 
как не взяла с собой ни 
одного документа для 
сверки поставок. Как кла
довщик, а Е П. Кононова 
много лет проработала в 
этой должности, она знала 
о том, что документы уче
та понадобятся.

— Забыла, — говорит 
инженер по комплектации.

Один забыл, зачем при
шел, другой вообще не со
изволил шага сделать в 
сторону строящегося дома 
ДСК. Другой — это на
чальник ОТК завода гипсо- 

, вых изделий.
Нет гипсовых пе

регородок, и ведут мон
тажники кирпичную клад
ку-

— У нас по сути не долж
но быть каменщиков, да у 
нас их и нет, — говорит 
мастер А. Н. Ветров. — 
Но надо как-то заполнять 
пустоты. Да и ждать неког-

точка
да, вот и приходится ос
ваивать монтажникам смеж
ную специальность. Мы 
идем на нарушение техно
логии строительства.

Е. П. Кононова объясни
ла, что на складе завода 
плит очень много. Но вы
везти их невозможно. Нет 
транспорта. То есть тран
спорт есть, но бригада Ко
ноненко из первой автоба
зы не заинтересована в вы
возке перегородок. По 
крайней мере, такое мне
ние сложилось на заводе 
гипсовых изделий.

Что ж, если не везет пе
регородки бригада водите
лей Кононенко, инженеру 
по комплектации было 
предложено:

— Давайте направим к 
вам наши машины.

Это сказал бригадир 
монтажников В. Г. Маль
цев. Его очень беспокоит 
сложившаяся обстановка на 
объекте. Бригадир душой 
болеет за дела своей 
бригады.

От предложения отказа
лись. Только как же пони
мать это! Склады «ломят
ся» от продукции, а по
мощь не принимается. Ведь 
всем было бы хорошо. У 
строителей необходимый 
материал, а у заводчан — 
полный порядок с планом 
реализации. Но, как гово
рится, «хозяин - барин». 
Хочу — везу, не хочу — 
не везу.

— Такие встречи у нас 
были, — говорит В. Г. 
Мальцев. — Был у нас и 
начальник производствен
но - технического отдела 
СЗГИ Н. И. Кудрявцев, ко
торый заверил, что все бу
дет хорошо. Мол, дело с 
поставкой продукции СЗГИ 
улучшится.

Но, как говорится, воз и 
ныне там. Снова и снова 
идут в адрес СЗГИ теле
фонограммы.

Бесконечные встречи с 
представителями завода 
гипсовых изделий, не даю
щие положительных ре
зультатов в решении проб
лемы «гипсовая перегород
ка» говорят о стиле рабо
ты коллектива СЗГИ. Види
мо, руководству завода 
нравится вести со строите
лями продолжительные 
разговоры на нескончае
мую тему: поставка изде
лий и их качество. Похоже, 
что заводчане с нетерпе
нием ждут очередную та
кую встречу, заведомо 
зная, кого направить, что 
говорить и обещать. Не
серьезно для такого кол
лектива ходить в «обещал- 
киных». Пора от слов при
ступить к делу.

О. ПЕТРОВИЧ.

Бригаду монтажников СУ-27 М М. Михайлова отли
чает от многих ее темп. Выработка с начала года в брига
де составляет 172 процента. Благодаря высокопроизво
дительному труду монтажники работают в счет октяб
ря 1985 года.

В коллективе М. М. Михайлова знают цену рабочей 
минуте. Все трудятся напряженно и ответственно. 
Бригада носит имя XXIV съезда КПСС. К тому же это

бригада коммунистического труда.
Немало домов построено руками умельцев. Сегод

няшний адрес бригады: дом 9Б, квартал «Комсомоль
ский».

На снимке: (слева направо) члены бригады А. С. Зо- 
нов, В. Ф. Гончарук, В. Е. Толстов, Г. Н. Танаев, М. М. 
Михайлов.

Фото В. Калимасова.

* Острый сигнал — --------- -——----- —-------------- -----——----------—----

Встреча должна состояться
Мы — монтажники 

СУ-28. Наше дело — 
строить дома, причем 
добротно. И в срок сда
вать их под отделку. 
Заканчивается сентябрь, 
завершается третий квар
тал. А мы еще не готовы 
принять объекты четвер
того, так как останови
лись на полпути к завер
шению начатого. Оста
навливает нашу работу 
неритмичная, некомплек
тная поставка изделий 
заводом ЖБИ им. Ленин
ского комсомола.

Определенные труд
ности в работе вызывает 
несвоевременная поставка 
наружных стеновых пане
лей' ПМ-23, ПМ-29,
ПМ-43. Это изделия цеха 
№ 4, руководит которым 
С. И. Иголкин. Цех № 9 
(начальник цеха Н. А. 
Мацнев) с перебоями ве
дет поставку вентиляци
онных блоков БВ-5, 
12БВ-5А. Из-за отсутст
вия тюбингов не готовы 
лифтовые шахты, к при
меру, на доме № 1 по ул. 
Белинского. А на доме 
№ 62 нет ни одного бал
конного ограждения.

Конечно же, все эти 
недостатки, искусственно 
созданные несвоевремен
ной поставкой изделий за
водом ЖБИ на строитель
ные объекты, сказывают
ся буквально на всем. 

Во-первых, монтаж ведет
ся с нарушением техно
логии. А раз нарушена 
технология, не жди хоро
шего качества. Наруше
ние технологической пос
ледовательности неизбеж
но ведет к нарушению 
правил техники безопас
ности. На следующей не
деле в дом № 1 по ул. 
Белинского должны прий
ти отделочники. А у нас 
проем шахты лифта от
крыт сверху донизу. Кто 
же может гарантировать 
в этом случае отделочни
кам безопасный труд?

Мы должны соби
рать этаж за 2—2,5 су
ток, а бывает, что мы со
бираем его за 3—3,5 
суток. Уже за первую по
ловину сентября мы от
стали на 2,7 условных 
этажа.

На 13 сентября мы на
метили встречу с пред
ставителями завода. На 
этой встрече мы хотели 
обсудить наши проблемы 
и наметить, как нам ра
ботать сообща, завершая 
год. 'Никто не пришел на 
встречу. Как расценивать 
такое отношение завод
чан к нашему обсужде
нию? Это явное пренеб
режение к нам, нежела
ние решать возникшие 
задачи совместно. Мы об
ращаемся к партийному 

комитету завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла с просьбой об орга
низации делового, пред
метного разговора между 
монтажниками и заводом.

А. Ларионов, В. Гирин, 
В. Мальцев, бригадиры 
монтажников СУ-28;

А. Юсяев, В. Шуша
рин, В. Присмотров, 
партгрупорги бригад.

ОТ РЕДАКЦИИ: На 
недавно состоявшемся за
седании партийного коми
тета комбината был за
слушан вопрос «О невы
полнении государственно
го плана по реализации 
продукции заводом ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла за восемь месяцев те
кущего года и задачах 
партийной организации и 
хозяйственных руководи
телей комбината по вы
полнению плана третьего 
квартала и девяти меся
цев 1984 года. В кор
респонденции Т. Мальце
вой «Установка на само
стоятельность» (№ 36 от 
14 сентября) подробно 
говорится о тех направ
лениях, которые принял 
партком ДСК за основу 
в деятельности завода и 
монтажных управлений.

Мы много говорим, 
принимаем решения. Но 
дело пока что так, как 
нужно, не движется. По- 
прежнему заводчане го

ворят, что у них есть из
делия на два условных 
этажа. И по-прежнему 
монтажники простаивают, 
ожидая комплектной по
ставки. Да что там гово
рить о комплектной по
ставке изделий поэтажно. 
Обещанные изделия бы 
поставляли. Соловья ведь 
баснями не кормят.

Кстати сказать, в ком
бинате издан приказ 
(№ 143 от 23 мая 1984 
года) «О внедрении рас
четов между заводом 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола и строитель
ными управлениями 
Свердловского ДСК за 
комплектный этаж-захват
ку». До сих пор не ве
дется работа по учету 
комплектности поставки 
изделий на объекты. А 
ведь есть ответственные 
за исполнение этого при
каза. Это заместители на
чальника ДСК А. А. Во
лынский и М. А. Коль
цов.

Почему-то в стороне 
от этого важного вопро
са и объединенный проф
ком. Ему же и карты в 
руки. Почему бы не ор
ганизовать социалистиче
ское соревнование между 
смежниками — заводом 
и монтажниками.

Возможно, найдется 
путь решения волнующей 
темы и на обоюдной 
встрече заводчан и стро
ителей. Опа должна сос
тояться.

* Рассказываем о ветеранах______________________________ ;______ -________________________________ ____ ___ ________

Вспомни,
1955 год. Площадка пе

ред заводоуправлением. 
Почти год. црошел с того 
дня, когда Свердловский 
обком комсомола объявил 
эту стройку ударной. Сот
ни горячих” сердец отклик
нулись на этот призыв. И 
все же специалистов не 
хватало.

На сухом пятачке, сре
ди груды строительного 
мусора, грязи стоят дев
чата. Старшей — лет де
вятнадцать. У ног — че
моданчики. Пять вчераш
них учащихся техническо
го училища № 1 пришли 
устраиваться на работу. 
Среди них — невысокого 
роста, худенькая — Галя 
Черепанова. Наконец, ре
шившись, идут (в здание. 
Переступают порог тес
новатого кабинета дирек
тора будущего завода 
ЖБИ В. В. Мотылева. Не-

товарищ!
которое время робко от
вечают на вопросы, сму
щенные неожиданным, 
бурным и радушным при
емом. Оформили доку
менты, осмотрели стройку, 
получили спецодежду — 
и вот они уже часть буду
щего коллектива завода. 
Ночь молодые специали
сты провели в директор
ском кабинете, подложив 
под головы узелки со 
скромным девичьим иму
ществом. А со следующе
го дня девчата с готовно
стью берутся за освоение 
новых специальностей, 
орудуя лопатой, мастер
ком, кистью.

Через некоторое время 
в готовом здании электро- 
подстанции уже хозяйни
чают монтажники. А по
том наступил день, когда 
сюда пришли и наши дев
чата, уже электромонте
рами.

За тридцать лет, отде
ляющие нас от того дня, 
мощность подстанций вы
росла с 3,5 мвт до деся
ти, а воздушная линия пе
редач заменена кабель
ной. Изменились и те дев
чата. Накопили опыт, зна
ния, обзавелись внучата
ми и подумывают о пен
сии, готовя себе новую 
смену. Среди них и Гали
на Поликарповна Черепа
нова-Ломова, инженер от
дела главного энергетика.

Сидя за столам, пере
бираем старые фотогра
фии, пожелтевшие номера 
спецвыпуска редакции га
зеты «На смену!» для за
вода ЖБИ.

— Когда мы были при
няты в штат завода ЖБИ, 
численность служащих и 
рабочих не превышала 
трех десятков, — вспо
минает Галина Поликар
повна. — Старались тру
диться на «отлично», с 
огоньком и энтузиазмом. 
Завод был пущен досроч
но. И, оценив роль комсо

мола, дали ему имя Ле
нинского Союза Молоде
жи. Опытных кадров не 
хватало, поэтому из 1100 
человек лучшим из луч
ших дали рекомендацию 
для учебы в Москве. Три
дцать человек тогда по
лучили специальности 
операторов формовочного 
цеха, машинистов формо
вочных машин, операто
ров бетоносмесительного 
цеха и другие.

Переход этих комсо
мольцев в штат завода 
стал днем рождения пер
вичной комсомольской ор
ганизации стройки в 1956 
году. До пуска же огром
нейшую работу, связан
ную с производством и 
бытом молодежи, прово
дил комитет комсомола 
стройки, руководимый 
Александр ом Тиз як о.в ы м. 
Весь день не смолкали го
лоса- в его кабинете. Он 
постоянно был окружен 
людьми. К нему шли с са
мыми разнообразными 
вопросами: начиная с пе

ребоев в снабжении сорев
нующихся бригад и кончая 
свадьбой или рождением 
ребенка. И он всем ста
рался помочь.

В 1957 году Галина По
ликарповна поступила в 
техникум. Работа электро
монтера в КИПе требова
ла с каждым годом боль
шего объема знаний. Да и 
самой ей хотелось совер
шенствовать свое мастер
ство. В 1960 году, когда 
на заводе состоялась пер
вая избирательная кампа
ния, ее выдвинули канди
датом в депутаты област
ного Совета. В то время 
Галине только исполни
лось 20 лет. Молодому 
депутату приходилось ре
шать вопросы быта, жи
лищного строительства, 
благоустройства поселка 
Изоплит, завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола.

— Проблем — непоча
тый край, — рассказывает 
Галина Поликарповна. — 
Но, помню, особенно 
взволновал меня вопрос об 

улучшении работы, техни
ческих училищ. Мне, не
давно вышедшей из стен 
училища, близки и понят
ны были их трудности. 
Пришлось выступить со 
своей точкой зрения на 
очередной сессии. Кажет
ся, не зря.

В завершение нашей 
встречи мы задали Галине 
Поликарповне и такой воп
рос: какого мнения она о 
сегодняшней молодежи, 
пришедшей на смену их 
поколению?

— Молодость всегда 
прекрасна! Много у нас в 
стране и на заводе моло
дых рабочих, которые че
стно и добросовестно тру
дятся.

В большинстве сейчас 
молодые люди образован
нее, способнее тех, кто 
строил завод. Значит, на
ша страна, советский на
род не стоит на месте, 
двинутся к лучшему буду
щему.

Л. АКУЛИНИНА.
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* Из рассказов о войне

УТРО ПОБЕДЫ
(Начало в № 30, 31, 32, 33, 34, 35).

7. ФЛАГ
756-й стрелковый полк, 

готовясь к штурму рейх
стага, был полностью обес
печен всеми видами до
вольствия: и оружием, и 
боеприпасами, и даже по
вара’ не жаловались — 
продукты налицо. Не хва
тало лишь ткани — обык
новенного красного сати
на.

— А что вы думаете, 
красный материал теперь 
в дефиците, — сказал ко
мандир полка полковник 
Зинченко. — Всем надо. 
Как только мы довели до 
батальонов и рот задачу, 
поставленную Верховным 
Главнокомандующим — 
водрузить Знамя Победы 
над Берлином, всем пона
добилась красная материя 
на флаги. Каждый солдат 
теперь желает иметь зна
мя.

Политодел, естественно, 
не мог обеспечить весь 
личный состав флагами. 
Он выдал по знамени на 

батальон, ну а роты сами 
находили материал. А 
взводы как? Отделения? 
Все искали.

— Товарищ старши
на, — улыбался рядовой 
Солодовников, — отпус
тите в Кинешму. Мигом 
доставлю тюк красного 
сатина.

Старшина не сомневал
ся в этом, ибо знал, что 
Солодовников до войны 
был завмагом в Кинешме,

— Ну, отпустите его,— 
просили солдаты.

— Сколь времени на
до на эту операцию? — 
хитровато прищурив глаз, 
спрашивал старшина.

— Туда — сутки, об
ратно — сутки, — смеял
ся Солодовников.

— Скорый ты парень,— 
говорили ему. — До тво
ей Кинешмы за пять су
ток не дотопать.

— А мне самолетик да
дут, истребитель.

— Ишь чего захотел— 
истребитель! А ты на сво
их двоих разве разучился 
топать?

— У меня моторесурсы 
на исходе. Только до рейх
стага хватит...

Шутки шутками, а крас
ную материю старшина 
второй роты все-таки до
стал. Ну не так много, но 
если экономно да с умом 
порезать ее, то флагов на 
двадцать хватит. Правда, 
комбат, разузнав про на
ходку, велел два метра 
материи отполосовать в 
его распоряжение.

Приказ есть приказ — 
отполосовали. И снова 
ребята пригорюнились: 
где достать, чтобы всем 
хватило! Ведь каждому 
хотелось свой флаг в 
рейхстаг принести.

И не прихоть это, а за
конное желание. Тысячи 
километров шагали до 
Берлина. До этой послед
ней точки. И надо ее, эту 
самую точку, поставить 
так, чтобы весь мир ви
дел. Именно на этот слу
чай солдату красный флаг 
позарез нужен — зафик
сировать нашу Победу.

Все-таки Солодовников 
выручил, вроде бы в Ки
нешму не отлучался, а 
где-то раздобыл прилич
ный отрезик красного ма
териала. Материал — за
гляденье, бархатистый, с 
блеском. Панбархатом на
зывается. Так Солодовни

ков сказал. Он-то толк в 
этом знает.

— Где взял? — спра
шивали его.

— Трофеи наших 
войск, — отвечал.

...К утру ВО апреля 
весь 756-й полк был обес
печен днаменами.

Первым выскочил из 
подвала «дома Гиммлера» 
связной капитана Неуст
роева младший сержант 
Петр Пятницкий. Он на 
ходу развернул ' красный 
флаг. Оглянулся — за 
ним бежала вся рота Сья- 
нова.

Рейхстаг ощетинился 
огнем. Фашисты палили 
из всех окон. Из парка 
Тиргартен по Королевской 
площади била артиллерия.
, Рота залегла, Лишь 
Пятницкий пошел напро
лом. Не остановился.

— За знаменем — впе
ред! — скомандовал 
младший сержант Петр 
Щербина.

Отделение оторвалось 
от земли и, увлекаемое 
своим командиром, пошло 
вперед.

Огонь колотил площадь. 
А Пятницкий, словно не
пробиваемый, с трепещу
щим красным флагом что 
есть сил бежал и бежал. 
Он больше не оглядывал

ся назад, глаза видели 
только главную лестницу 
рейхстага.

Весь батальон видел 
флаг Пятницкого. Зампо
лит лейтенант Алексей 
Берест поднял левый 
фланг батальона и повел 
солдат вперед. Оторвались 
от земли и другие взво
ды. Комбат сам шел в на
ступающей цепи. Баталь
он Неустроева шел за 
знаменем.

Когда Петр Пятницкий 
вскочил на первую сту
пеньку лестницы, громо
вое «Ура!» прокатилось 
по Королевской площади.

Фашисты усилили 
огонь. Вспахивался каж
дый квадратный метр 
земли. По площади били 
минометы и орудия. Не 
было спасения от пуль.

Батальон снова залег.
Пятницкий ничего это

го не видел. Знаменосец 
бегом бежал вверх по лест
нице. Вот уже видна 
дверь главного входа в 
рейхстаг. Она открыта на
стежь. Надо проскочить 
внутрь и укрепить флаг 
над главным входом. На
до...

Из черного дверного 
проема полоснуло огнем. 
Знаменосец на мгновение 
застыл. Казалось, ноги 

приросли к лестнице. А 
флаг продолжал трепы
хаться над головой.

Пятницкий упал. И 
флаг тоже.

К вечеру, когда ба
тальон все-таки преодо
лел огненный шквал и 
пробился к рейхстагу, 
первым к мертвому зна
меносцу подбежал отде
ленный Петр Щербина. 
Он увидел окровавлен
ную грудь Пятницкого и 
руки, вцепившиеся в 
древко флага.

Щербина взял у мерт
вого Пятницкого флаг и 
понес вперед. Он укрепил 
простреленное д обагрен
ное кровью алое полотни
ще на одной из колонн 
рейхстага.

Батальон продолжал 
наступление. Солдаты Не
устроева (занимали рейх
стаг. На здании появля
лись красные флаги — 
большие и маленькие. 
Вместе с флагом Пятниц
кого они как бы сливались 
с тем Знаменем Победы, 
которое вечером 30 апре
ля появилось в рейхстаге 
и было поднято на его ку
пол полковыми разведчи
ками Михаилом Егоровым 
и Мелитоном Кантария.

Ю. ЛЕВИН. 
(Продолжение следует).

---------------- ——-------------------- ----- ---------------------------- * Посетите Дворец культуры

С ЛЮБОВЬЮ И ЗАБОТОЙ
Детские ясли № 89. Они 

когда-то приняли детей са
мых первых наших завод
чан. Сейчас те дети уже 
приводят сюда своих детей, 
а то и внуков. А встречают 
наших малышей все те же 
заботливые руки: врача
Генриетты Васильевны За- 
гайновой, заведующей На
дежды Ивановны Артемь
евой. Да и другие сотруд
ники работают там чуть- 
чуть не с начала. Рабочий 
стаж у большинства пере
валил за десятилетие.

Ну, а если с начала, то 
книга приказов по детским 
яслям открывается так: «За
числить Загайнову Г. В. с 1 
июля 1958 года»... Генриет
та Васильевна была первой.

Прошли годы. Ушло в не
бытие печное отопление, 
пристроено помещение еще 
для одной группы, появился 
изолятор, удобнее стали 
служебные помещения. 
Прежними остаются внима
ние и доброжелательность, 
уют, чистота и... хорошее, 
вкусное питание. Написала 
эти строки и не назвала ни 
одной фамилии. Потому, что 
надо перечислить все три
дцать шесть — по числу со
трудников.

— Мне кажется, что Ген
риетту Васильевну все лю
бят. Это ведь замечатель
ный человек. Она никогда 
не падает духом, все везде 
успевает. Трудится участко
вым врачом в нашей дет
ской поликлинике. 'В яслях 
нет ни одного ребенка, ко
торого бы она не знала хо
рошо. У самой двое детей, 
уже и внуки появились. И 
очень она гостеприимна, 
рада всегда своим гостям. 
Mine просто повезло, что 
пришлось трудиться рядом 
с ней.

Это рассказывает о Ген
риетте Васильевне заведую
щая детскими яслями № 89 
Надежда Ивановна Артемь
ева.

— Я даже и не предпола
гала, что буду здесь рабо
тать. Когда-то нас, комсо
мольцев, привозили сюда

на строительство первых 
каркасно-засыпных домов. 
Самый первый дом — наш. 
Построили его мы, комсо
мольцы Чкаловского райо
на. На месте клуба была 
тогда деревянная рабочая 
столовая. А кругом боло
то, — продолжает Надежда 
Ивановна.

Первая рабочая долж
ность Надежды Ивановны в 
детских яслях: медицинская 
сестра. Потом уж ее назна
чили заведующей. Сейчас, 
вспоминая прожитое, На
дежда Ивановна говорит не 
о том, как подбирался и 
складывался коллектив, как 
к каждому старалась она 
найти подход, сделать так, 
чтобы человек навсегда ос
тался здесь. Как много бы
ло различных хозяйствен
ных хлопот. Да и по сей 
день есть... Чистота, уют 
почти домашний, взаимоот
ношения между сотрудни
ками уважительные, друже
ские — об этом она не 
рассказывает. Это само со
бой.

— Тяжелый день был у 
меня лет десять назад. Одна 
из мам не предупредила о 
том, что у нее ребенок 

страдает эпилепсией. За 
обедом малыш внезапно 
упал. Генриетта Васильевна 
моментально оказала по
мощь ему. Перенесли ма
лыша в спальню. Мало-по
малу он ожил, пришел в се
бя. Но переволновались за 
эту крошечную жизнь... До 
сих пор все перед глазами.

Жизнь малышей, их здо
ровье, правильное воспита
ние и питание — это глав
ное и основное. И свою 
лепту в это вносят все: 
Людмила Викторовна Кар
манова, Лилия Николаевна 
Малюга — групповые ме
дицинские сестры, повар 
Нина Васильевна Радченко, 
методист Светлана Никола
евна Бурханова, завхоз Ни
на Михайловна Мансурова, 
и все остальные, не упомя
нутые в этом материале.

Спасибо вам всем за за
боту о наших детях!

С. СПАССКАЯ, 
редактор заводского 

радиовещания.
НА СНИМКЕ: врач дет

ского комбината № 89 Ген
риетта Васильевна Загайно- 
ва.

Фото В. Калимасова.

В
 СЕНТЯБРЕ во 

Дворце культуры 
строителей им. 

А. М. Горького Сверд
ловского домостроитель
ного комбината начался 
новый клубный сезон. Ра
ботники Дворца культуры 
приготовили все к прихо
ду в кружки художест
венной самодеятельности 
новых участников. Гото
вились особенно тщатель
но, так как этот сезон для 
нас юбилейный — Двор
цу исполняется 50 лет!

Уже начались занятия 
в молодежной театраль
ной студии, руководит ко
торой В. Грачев. Само
деятельные артисты в 
прошлом году показали 
премьеру по пьесе А. Ре
меза «Был выпускной ве
чер...», а сейчас они уже 
приступили к работе над 
пьесой, посвященной 40- 
летию Победы.

Немало бывших круж
ковцев, посещавших за
нятия в агитбригаде «Ма
стерок», стали профес
сиональными актерами. 
Участники этого коллек
тива (кстати, старейшего 
во Дворце) тоже занима
ются этюдами, сцениче
ской речью, вокалом, тан
цами. Они играют в сцен
ках, принимают участие в 
агитационно - художест
венных программах —

* Куда пойти учиться? ---------------------

Приглашает 
строительный 
техникум

Свердловский строитель
ный техникум Минтяжстроя 
СССР продолжает прием 
учащихся на вечернее отде
ление (без отрыва от про
изводства] по следующим 
специальностям:

Промышленное и граж
данское строительство 
|ПГС).

Эксплуатация и ремонт 
строительных машин и обо
рудования (СМО) со сро

Занавес
все должен уметь «сине- 
блузник». Очень часто 
выезжает «Мастерок» на 
стройплощадки, высту
пает с концертами перед 
избирателями, в дворо
вых клубах и, конечно 
же, во Дворце культуры.

Ни один концерт не 
обходится без участия 
ВИА, руководит которым 
В. Востриков. В репер
туаре ансамбля песни со
ветских и зарубежных 
композиторов. С боль
шим успехом прозвучала 
совсем недавно песня 
свердловского композито
ра В. Кукина «Мы — 
строители!» в исполне
нии ансамбля. Это было 
первое исполнение песни.

Хотите научиться кра
сиво танцевать? Препода
ватель школы бального 
танца С. Гребнева помо
жет вам в этом. В школе 
вас научат танцевать 
вальс, танго, кадриль, 
польку и многие другие 
советские и зарубежные 
танцы.

А в молодежном танце
вальном коллективе, ру
ководит которым Н. Бу- 
чельникова, участники за
нимаются классическим 
станком, ритмикой, осу
ществляют постановку

ком обучения 2 года и 9 
месяцев.

Кроме того, мы произ
водим прием в эксперимен
тальную группу по специ
альности ПГС со сроком 
обучения 2 года и 6 меся
цев.

Начало занятий с 1 октяб
ря. Дни занятий — поне
дельник, вторник, четверг и 
пятница. Время занятий с 
18.30 до 21.50 по 4 акаде
мических часа.

Правила приема в наш 
техникум следующие: мы 
принимаем строителей, 
имеющих среднее образо
вание, а лица, имеющие в 
аттестате отличные и хоро
шие оценки, принимаются 

полнят!
народных и эстрадных 
танцев.

Студия изобразительно
го искусства, имеющая и 
взрослое и детское отде
ления, занимается под 
руководством известного 
свердловского графика 
В. Вельбоя. Студия изу
чает и практически зани
мается рисунком, аква
релью.

Любительская киносту
дия проводит обучение и 
практические занятия по 
съемке фильмов.

С 1 сентября произво
дится набор в ансамбль 
гитаристов, на курсы 
кройки и шитья, в во
кальный ансамбль, в дет
скую музыкально - хорео
графическую студию.

Дорогие строители!
Приходите к нам. Обе

щаем, что любому из 
вас найдется дело по ду
ше!

Запись в кружки худо
жественной самодеятель
ности производится еже
дневно с 14 до 20 часов 
во 2 комнате. Справки по 
телефону 51-67-83.

Добро пожаловать!
Николай КОЛЯДА, 

руководитель 
агитбригады 
«Мастерок».

без экзаменов — для ос
тальных проводятся вступи
тельные экзамены по мате
матике (устно] и литерату
ре (сочинение).

В экспериментальную 
группу набор ведется без 
экзаменов. Это лица, окон
чившие среднее строитель
ное профессиональное тех
ническое училище, а также 
1—2-годичные училища, 
при наличии среднего обра
зования и среднего балла в 
аттестате не ниже «4».

По всем вопросам обра
щаться: Свердловский стро
ительный техникум, ул. Ма
лышева, 117, комната 307 с 
15.00 до 20.00.

М. ШАХМАТОВ, 
зав. вечерним 

отделением 
техникума.
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